



Un anciano observa sentado a los manifestantes por las obras de acceso al hospital. :: ALMEIDA

El convenio del tráfico en el Campus Unamuno se firmará en dos semanas

Sacyl, Universidad y Ayuntamiento intentan cerrar la fecha para la rúbrica del acuerdo tras más de medio año de ásperas negociaciones

:: R. RÁBADE / WORD

SALAMANCA. Uno de los convenios de colaboración que más ríos de tinta ha generado en los últimos meses y ha provocado un intenso cruce de declaraciones entre las instituciones implicadas verá la luz en los días venideros. La Consejería de Sanidad tiene intención de firmar en los próximos días, y en un plazo máximo de dos semanas, el controvertido convenio que reconducirá el tráfico por el Campus Miguel de Unamuno. Para ello, el titular de este departamento, el consejero Antonio María Sáez Aguado, se desplazará próximamente a la capital del Tormes para rubricar las bases y los contenidos del convenio con el rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, y el alcalde de la ciudad, Alfonso Fernández Mañueco.

La fecha concreta para la firma del documento no está fijada aún, a la espera de coordinar la agenda de cada representante institucional, pero en todo caso, según recalcaron fuentes de la Consejería de Sanidad, la firma es inminente y tendrá lugar en un horizonte cercano, que no excederá de las dos semanas próximas, procediéndose a ello antes de que llegue el periodo

vacacional correspondiente al mes de agosto.

En realidad, el sellado del convenio generó las primeras suspicacias el pasado mes de diciembre, cuando el equipo rectoral de la Usal, encabezado por Daniel Hernández Ruipérez, se mostró especialmente crítico con la propuesta de derivar el tráfico hacia el Campus Miguel de Unamuno, iniciativa abandonada por el Ayuntamiento y que resulta indispensable, según el Consistorio, para retomar las obras del futuro Hospital de Salamanca.

Las complejas negociaciones y extensas conversaciones mantenidas desde entonces entre la Consejería de Sanidad y el equipo rectoral de la Universidad generaron todo

tipo de suspicacias. El consejero Antonio María Sáez Aguado anunció que su Consejería desembolsará alrededor de 192.000 euros para acondicionar y mejorar los estacionamientos en el Campus Miguel de Unamuno. Por su parte, el rector Daniel Hernández Ruipérez recalcó que el aparcamiento en el complejo académico quedará reservado exclusivamente para miembros de la comunidad universitaria, al tiempo que anunció que se procederá a la apertura de un nuevo acceso al campus, concretamente por la parte trasera del edificio Filosófico-Económico y Empresarial (FES).

Sin embargo, colectivo vecinales, sociales, estudiantiles y hasta políticos (el caso del PSOE) iniciaron semanas atrás una espiral de movilizaciones en contra de la solución que, en materia de tráfico, se ha concebido para el Campus Unamuno. La plataforma ciudadana constituida con tales fines reivindicativos exige unos nuevos accesos al futuro hospital, discrepando de la solución prevista en el convenio que rubricarán el Consistorio, el Sacyl y la institución académica. Precisamente, especialistas y ciudadanos presentaron el pasado 24 de junio una propuesta alternativa para los accesos al futuro Hospital. Dividida en tres fases, en la propuesta se prioriza la construcción del bloque de hospitalización del complejo sanitario, para dotar así de seguridad al desarrollo de la carretera paralela al río Tormes.

Los primeros roces entre el Rectorado y la Junta sobre el controvertido proyecto surgieron en diciembre

La rúbrica del acuerdo se producirá después de las movilizaciones ciudadanas de junio
